



UNIVERSIDAD DEL SALVADOR  
FACULTAD DE MEDICINA

CALLAO 542

Buenos Aires

República Argentina

Dr. Plutarco Naranjo  
Casilla 2339  
Quito. ECUADOR.

Estimado Dr. Naranjo:

Con inmensa satisfacción recibí tu carta del 30 de agosto ppdo. cuando ya creía que no podríamos llegar a ningún acuerdo. Te felicito sinceramente por la nueva médica de la familia a quien le deseo el mejor de los éxitos en su profesión.

De acuerdo a todas las referencias sobre la fecha del curso y de acuerdo a circunstancias y condiciones locales (salón, médicos, invitados, programación) hemos decidido que el mismo se inicie el Lunes 25 por la noche de manera que tú darías las primeras tres clases y los docentes de la cátedra las otras dos. Espero que no interfiera con los actos sociales del Congreso de Alergología aunque de cualquier manera el hecho de viajar luego a Bariloche compensa todo cuanto se deje de hacer en Buenos Aires.

El primer día darías conceptos generales de farmaco-iatrogenia y el tema efectos de los corticoesteroides en la inmunocompetencia; el día Martes darías Alergia medicamentosa; el Miércoles, Iatrogenia y embarazo. El día Jueves se hablará de Reacciones indeseables por medicamentos y finalmente el día Viernes sobre Farmacovigilancia con la intervención de uno de los Relatores al Congreso de Farmacología de Diciembre (le servirá de entrenamiento). Por supuesto que podremos cambiar los días y los temas de acuerdo a tu conveniencia. Las sesiones se efectuarán en un hermoso salón de la Asociación de Médicos Municipales y es deseo de la Facultad de invitar al acto inaugural y primer día al Sr. Embajador y al Consul General del Ecuador en nuestro país. También invitaremos (número muy limitado) a personalidades médicas de Buenos Aires. Si te fuera posible enviar me el vuelo del Sábado 23 para recibirte en Ezeiza.

Estimado Naranjo, espero que el mejor de los éxitos nos acompañe en esta contribución a la farmacología latinoamericana. Te reitero nuestro profundo agradecimiento y espero darte un fuerte abrazo a tu llegada a ésta.

Con mis saludos para toda la familia

Dr. Matías Martínez  
Pedro Goyena 1068  
Buenos Aires-ARGENTINA.